
地域密着型特別養護老人ホームむさしの運営推進会議録 

令和６年 10 月 1 日（火） 1０時３0 分～1１時 00 分 場所 コモンルーム 

出席者 川原委員 

（ご入居者代表） 

〇 平松委員 

（ご家族代表） 

 
宮原委員 

（地域代表） 

〇 森口委員 

（市役所代表） 

〇 

施設長 〇 吉田相談員 〇  

 

議 題 

1. 現状と報告事項 

○現状 

10 月 1 日（火）現在 入居 29 名 

 

○報告事項 

 個別誕生日お祝い 

 こすもすユニット行事（流しそうめん） 

 ボランティア２組 紙芝居、リコーダー 

      

2. 予定 

   個別誕生日お祝い 

   ひまわりユニット行事（外出）ららぽーと 

 

3. ヒヤリハット等 

今回 3 件のヒヤリハットが発生しました。 

 

4. その他 

    森口氏…ヒヤリハットにある O.I さんの事故防止策はどのうようなことに決まったの

でしょうか。 

    →立ち上がると反応するセンサーをこれまでも使用していましたが、他入居者の介助

で居室に入ると聞こえにくいという課題が上がりましたので、職員が居室で介助中

も居室の扉を少し開け、センサーの音が聞こえるように対応を変更し、周知していま

す。 

    平松氏…父がこちらの施設へ移ってから笑顔や言葉も出るようになり、母も私もこん

なにも変わるのかと喜んでいます。職員の方の対応に感謝の気持ちでいっぱい

です。 

    川原氏…外国に１４年間行っており、日本に戻ったと思もったらここに閉じ込められ

てしまいました。今は失業中です。前は２００人くらいの施設にいたので、こ

こでは少人数で家庭的です。２つ質問があります。 



① 全身の痛みがある人について、先生から薬は処方されているのか、本人は

飲んでないと言っている 

② 食事の直前にトイレに行く人がいて、職員がその対応を優先しているが、

トイレの時間をずらすなどできないのか 

    →痛み止めも処方されています。薬の量や回数は増やすことはできない状況です。痛み

についても精神的な部分も多く影響している方なので、精神面のケアを行いながら

その方が安心できる対応を全体で考えながらケアしていきます。 

トイレについては訴えがあった方に対し、職員としては対応を行います。自然現象

ですのでご理解をお願いします。 

 

次回日程 令和 6 年 11 月 26 日（火）10：30～ 

 

 

確

認

欄 

施設長 課長 作成者 

細川 清水 細川 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


